



Creel se une a marcha a favor del INE

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- Los asistentes a la marcha en defensa del Instituto Nacional Electoral exigieron a las autoridades garantizar la seguridad de los manifestantes el próximo domingo, esto lo hicieron desde San Lázaro. Carlos Mori, vocero de Jóvenes Defendiendo al INE e integrante de Sociedad Civil México y Frente Nacional Cívico, que son las organizaciones convocantes a esta manifestación. Aseguró que en esta movilización también exigirán paz para las y los mexicanos.

El presidente de la Mesa Directiva y de la Cámara de diputadas y diputados, Santiago Creel, advirtió que esta marcha en defensa del Instituto Nacional Electoral, a la que por cierto él y su bancada ya han confirmado que asistirán, se realizará sin cambios de la ruta.

CONSULTAR (VIDEO: cutt.ly/hMadw9k)